
 

 

 

 

 

 
 

8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です！ 

 

このところ連日 30 度後半の気温が続いており、まさに酷暑に近い猛暑といった状況

です。皆様には健康に十分留意していただきたいと思います。小まめに水分補給をとり

熱中症にはくれぐれもご注意ください。気象協会によりますと、気温４０℃以上が酷暑

日、３５℃以上が猛暑日、３０℃以上が真夏日とされており、今年愛知県ではまだ酷暑

日はないと思いますが、今後の酷暑日に備え十分にご留意ください。 

さて、今月は母子の健康月間です。毎年 5 歳未満で命を落とす子供は、世界で推定

590 万人。その原因は、栄養失調、適切な医療や衛生設備の欠如など、どれも予防が可

能なものばかりです。ロータリーはすべての母子が質の高い医療を受けられるよう、そ

して、出産で命を落とす母親がいなくなり、子供がすくすくと成長できるように支援活動を行っています。皆さんから

の寄付がその原資となりますので、ご理解よろしくお願い致します。 

7 月 26日から 8 月 11日までパリオリンピックが開催され、日本からも過去最多の 400 人を超える選手が参加さ

れます。今回のメダル獲得目標数は合計 55 個、前回の東京大会は金 27、銀 14、銅 17 の計 58 個でした。今回は

地元開催ではありませんし、メダルの有望な野球やソフトボールも種目に入ってないので、この目標設定数は妥当なと

ころかと思います。選手にはぜひ頑張っていただきたいと思います。 

野球といえば、MLBのオールスターゲームが現地時間 7月 16日にテキサス・レンジャーズ本拠地のグローブライ

フ・フィールド（テキサス州アーリントン）で開催されます。この球場は屋根付き球場で、収容人員 40,300 人で２

０２０年に開場した新しい球場です。建設費は 11 億ドルで現在の円レート換算で 1,760億円、日本では最も建設費

の高い福岡のペイペイドームが 760 億円、札幌のエスコンフィールドが 600 億円、名古屋のバンデリンドームが

405 億円です。作られた時期も違いますので単純比較はできませんが、アメリカの球場は高価ですね。日本人の出場

選手はドジャースの大谷選手、カブスの今永投手の 2 人です。活躍を期待したいと思います。 

 

 

【宇野弘隆 クラブ奉仕委員長】 
清水会長は本年度【家族を巻き込もう】【家族を含めてロータリーファミリーを作っていこう】と言われておりま

す。非常に難しい事ではないかと思っていますが、外側からサポートしながら例会を盛り上げていければと思います 

本年度、クラブ優秀賞の獲得を目標に掲げており、親睦部門としては例会以外の親睦活動を 8回、非常に厳しい数

ではございますが、これを目指して委員長の協力をあおいでいきたい。 

クラブセントラルに関して、本年度は既に清水会長が地区に目標を提出しております。それをしっかりと理解し、自

身が次々年度会長となった際にも、目標の明確化ができるよう努めていきたい。 

【林孝夫 親睦活動/出席委員長】 

今年度は御園座での観劇例会を計画する予定ですので、ぜひ楽しみにしていてください。 

【出席】ついて。例会への出席率が 50%を切ると会員身分の終結となってしまいます。メークアップについてで

すが、クラブ細則では「欠席例会の前後 14 日間が望ましい」と記載がありますのでご理解願います。今年度、一回

は出席率 100%を達成したいと思っているので、皆さまご協力ください。 

例会を欠席される際は前日までに幹事、または事務局に連絡をお願いします。特に夜間例会では当日のキャンセル

が難しく、会費のお支払いが発生する可能性がございますので、十分に注意してください。 

【中根盛仁 会場委員長】 

今年度は岡崎聾学校での例会、またそれ以外でもいつもと違う場所での例会がたくさんあります。 

会場委員会は 5名、皆さまのご協力が必要な場面もあり、お声掛けさせて頂くこともあるとは思いますが、ご理解ご

協力のほど、よろしくお願い致します。 
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【本日の卓話】               
長瀬楽人会 代表 杉山雄二様 

岡崎市立矢作北小学校雅楽部の皆様 

 

「 長瀬楽人会活動報告 」 

【前々回 7/11 の卓話】    「 今年度事業計画 」       クラブ奉仕各委員長 

【前々回 7/11 の会長挨拶】   

（過去 3 回の修正出席率 6/14：96.00% 6/20：85.71％ 7/4：96.00） 
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【足立拓哉 公共イメージ向上委員長】 

ＳＮＳ(FACEBOOK)の活用について。2 年ほど休止していた投稿を再開していきますので、皆さまぜひ岡崎東ロ

ータリークラブのアカウントをフォローして頂ければと思います。 

マイロータリーへの登録について。本年度、会員登録率 100%を目指します。未登録者は 6 名のみですので、対

象の方には近々お声掛けさせて頂こうと思います。 

【春名祐樹 プログラム副委員長】 

8 月より 3 分間スピーチをスタートします。昨年担当していない方から順次お願いしていくことになりますので、

日常の事、仕事の事、ロータリーの事、何でも構いませんので宜しくお願い致します。 

また卓話につきまして、11 月と 3 月以降がまだ未決定となっております。皆様の周りにいらっしゃる活躍してい

る方、ユニークな方、ぜひご紹介ください。 

【杉田広喜 ニコニコ委員長】 

本日はニコニコボックスの由来について。ニコニコ箱ができたのは昭和 10 年、関東大震災の被災孤児を多摩川園に

連れていくための集金がスタートです。東京ロータリークラブ発祥のもので、集金箱を持って例会場をまわり「身内

に良いことがあったでしょ」などと問いかけると会員たちが笑いながら財布の紐を解いたとの事。金を集めるにも

色々考えてユーモアがありました。あくまで喜びを分かち合うものであり、罰金箱のような人を責める箱ではありま

せん。ニコニコボックス、今年の目標 120万円に向けてご協力宜しくお願い致します。 

 
宇野 クラブ奉仕委員長 

 
林 親睦活動/出席委員長 

 
中根 会場委員長 

 
足立 公共イメージ向上委員長 

ご来訪者 入会予定者 柴田 梨早 様 

幹事報告 （倉内充雄君）    
【第 5回理事会報告】（7/4 開催） 

・11 クラブ親善スポーツ大会実行委員長選任の件 

・長瀬楽人会助成金の件（8/1 助成金贈呈） 

・終戦記念粗食例会の件(米山へ差額¥600寄付) 

・光ヶ丘 IAC 能登半島災害ボランティア支援金の件 

・2025 年規定審議会「立法案」提出の件：提出なし 

・2027-28年度ガバナーノミニー推薦の件：推薦なし 

・近藤金作君出席義務免除の件 

・梅村順一君職業分類変更の件：食品製造業 

・ロータリーソングの件  以上全て承認されました。 

■ 7/12(金)クラブ活性化セミナーが開催され、清水会

長･本田会長エレクトが出席されます。 

◼ 7/15(祝)アイプラザ豊橋にてインターアクト年次大

会が開催され、清水会長、小出 IAC 委員長･三城地区イ

ンターアクト委員長と幹事倉内が出席してまいります。 

◼ 7/18(木)RFF実行委員会、7/20(土)地区学友委員会

が開催され、三城地区 IAC 委員長が出席されます。 

◼ 7/24(水)～31(水)オーストラリア・ブリスベンにて

インターアクトクラブ海外派遣研修が開催され、三城

地区 IAC 委員長が参加されます。 

■ 次週 7/18 の例会は休会です。次々週 7/25の例会は

午後 6時～魚清さんでの新年度親睦夜間例会です。 

出席委員会 本日の出席率 87.50%（欠席 6 名） 

前々回(6/20)の修正出席率 85.70%（欠席 7名） 

公共イメージ向上委員会  

ロータリーの友 7月号のご紹介 

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君･佐野真琴君 入会予定者の柴

田梨早さんのご来訪を歓迎します。 
☺ 清水幹良君･倉内充雄君 本日クラブアッセンブリー

を開催しますので宜しくお願いします。 
☺ 宇野弘隆君 クラブ奉仕委員会として卓話をさせてい

ただきます。 
☺ 足立拓哉君･杉田広喜君 本日卓話をさせていただき

ます。 
☺ 小林清文君 週末楽しんできます。 
☺ 畔栁秀幸君 あづま会優勝しました。 
☺ 安井健次君 あづま会取切戦優勝しました。 
☺ 小山能弘君 7/9 あづま会取切戦でハンデを沢山頂い

て準優勝させて頂きました。今後も精進します。 
☺ 岡田祥輝君 あづま会 3 位とニアピン賞を頂きました。 
☺ 長坂勲君･生駒尚久君･新浪勝也君･稲垣寿君･三城偉央

君･小出一輔君 ニコに協力します。 

 
春名 プログラム副委員長 

 
杉田 ニコニコ委員長 

 
卓話お疲れ様でした！ 

 
ご来訪者 柴田 梨早 様 
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梅雨は先週木曜日 18日に明けたようですが、これからまだまだ暑い日が続きます。また台風 3 号も

発生しております。日本に上陸はしていませんが、昨日、今日の各地の暴風雨は台風 3 号の影響とも

言われております。被害が拡大しないようお祈りしたいと思います。そして最近また新型コロナ感染

者数が増加しているようです。1 週間の 1医療機関あたりの感染者数の平均値でみると、先々週の数

値ですが全国ベースでは 11.18 人、本県は 15.62 人とかなり高い数値となっているようです。体調

管理にはくれぐれもご注意ください。 

本日は新年度最初の親睦夜間例会です。林委員長を始め親睦活動/出席委員会の皆さん、中根委員長

を始め会場委員会の皆さん、本日の親睦夜間例会の準備をいただきありがとうございます。今年度の

目標であるクラブの団結力・一体感を高めるため、コロナ感染に注意を払いつつ、この親睦夜間例会の機会にぜひとも

懇親を深めていただきたいと思います。 

 

 

 

幹事報告（倉内充雄君）   
■7/24（水）～7/31（水）オーストラリア・ブリスベン

にて「第 36回インターアクト海外派遣研修」が開催され

三城地区インターアクト委員長が参加してみえます。 

■次週 8/1 の例会は長瀬楽人会 RCC を迎えての例会で

す。12：30～六本木にて開催します。お間違いのないよ

うお願いします。また例会終了後に同会場にて定例理事会

を開催します。役員理事の出席をお願いします。 

 

ビジター報告 7/25(サイン受付) 16名 

出席委員会 本日の出席率 82.00%（欠席 9名） 

前々回(7/4)の修正出席率 96.00%（欠席 2 名） 

ニコニコ委員会 
☺ 本日参加の皆様よりニコにご協力いただきました。

有難うございました。 

 

 

 7 月 15日月曜日ＡＭ１０：００より、豊橋市の『アイプラザ豊橋』にて開催された『国際ロータリー第 2760 地区 

第 34 回(通算 60回)インターアクトクラブ年次大会』へ、清水会長、倉内幹事、小出にて出席して参りました。オー

プニングイベントとして、桜丘高等学校和太鼓部による演奏の後、今年度ホストＩＡＣ副会長による点鐘にて開会。各

地区ＩＡＣによる若者パワー全開の活動報告や海外派遣研修結団式など、盛りだくさんの内容でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

    

    

【7/15 インターアクト年次大会参加のご報告】       インターアクト委員長 小出 一輔 

君   

【前回 7/25 の例会】  「 新年度親睦夜間例会 」   18 時～「魚清」 

 

【前回 7/25 の会長挨拶】   
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC名 サイン受付場所 

8 月 5 日（月） 豊田三好 保田ヶ池センター2階 18:00～19:00 

8 月 13-16日 各クラブ 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

8 月 20日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

8 月 23日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

8 月 26日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6階事務局 11:30～12:30 

8 月 27日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

8 月 28日（水） 岡崎 ZOOM 例会（参加希望の方は事務局まで） 

8 月 30日（金） 西尾KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

 

 

8 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

8/8(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「岡崎市政報告」岡崎市長 中根康浩様 

8/15（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

8/22(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「能登半島ボランティア報告」光ヶ丘インターアクトクラブ 

8/29(木)12:30～ 六本木 「岡崎聾学校について」愛知県立岡崎聾学校長 能田康雄様 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 9 月 13日(金)8:00 「三甲ゴルフ倶楽部」 豊田中 RC創立 25周年記念チャリティーコンペ 

ひよどり会 8 月 8 日(木)18:00 「子子子」  定例会 


